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令和４年第６回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和４年６月２４日 

              開会 午後１時３０分 

              閉会 午後１時５７分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員              なし 

 

５ 委員以外の出席者           なし 

  

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課主任指導主事     明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       井 村 明 子 

教員研修センター所長      岡 﨑 大 輔 

教員研修センター指導主事    蟹 江 紗 代 

給食センター所長        牧 野 達 弘 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

文化センター館長        桒 原 知 里 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任         岩 間 貴 司 

  学校教育課主任          岡 田 直 美 

 

８ 議事日程             別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人              なし 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和４年第６回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進めた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和４年第５回定例会の会議録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認されま

した。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、「その他の報告事項」を議題とします。 

  から について、担当課長等から順に説明を求めます。 

 

学校教育課指導主事、教員研修センター所長、教員研修センター指導主事、給食セン

ター所長、社会教育課長 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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５番委員（村上 直人） 

  学校給食費の未納状況について、令和２年度末の未納者数と令和３年度中完納者

数の合計が令和３年度末の未納者数と違うがどのようか。 

 

給食センター所長（牧野 達弘） 

  人数については、保護者の数となっており、小学校と中学校の両方で未納の場合

は両方カウントしているため、完納となった場合の合計人数は差異が出てくるも

のです。 

 

５番委員（村上 直人） 

  現在の未納者数は６９人か６９件か。 

 

給食センター所長（牧野 達弘） 

  ６９件です。 

 

１番委員（木原 鈴江） 

 学校給食費の未納状況について、津島市では給食費が無償となるニュースを見

たが、東海市ではどのようか。 

 

給食センター所長（牧野 達弘） 

  現在、学校給食法に基づき光熱水費等は市費ですが、賄材料費については、保護

者負担となっており、無償にする予定は現在ございません。なお、要保護・準要

保護児童、生徒に関しては、無償にしております。 

 

３番委員（石川 真理子） 

 未納者がこれだけがいる中で、学校や給食センターが回収する時間や事務の負

担を考えると給食費の無償化について考えてはどうか。また、子ども手当等の支

給から給食費に充てるなどは難しいのか。 

 

学校教育課長（河村 朋大） 

  基本として、子どもが自分で食べる物は各家庭で負担していただく形で行ってお

りますが、貧困で給食費を払うことが難しい家庭については、要保護・準要保護

により全て市費で助成をしております。また、他市町村のように政策的な判断で

給食費を無償にするという考えもございますが、予算が多く必要となるため、他

の事業が実施できなくなるなどの影響もございますので、現時点では無償化の予

定はございません。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から について、担当課長等から順に説明を求めます。 
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文化センター館長、中央図書館長、学校教育課統括主幹、教育委員会次長兼スポーツ

課長、 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

  

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「その他の報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

  これをもって、令和４年第６回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


